

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

La influencia política del 15-M, esta tarde a debate en el Ateneo de Turón ● La Banda de Música de Laviana ofrece un concierto en la Casa de Cultura ● La Biblioteca de Santa Cruz acoge un taller de Jumping Clay para niños ● Actuación de los alumnos de gaita de Mieres

Las Cuencas

Charla sobre la influencia del 15-M en la política, en Turón. El historiador Sergio Delgado presenta en el Ateneo una charla sobre la política actual. Participarán las diputadas electas Lucía Montejo (Somos Asturias) y Concha Masa (IU). También Sergio Álvarez, secretario general de UGT en el Caudal, y Jorge Uría, de la Universidad de Oviedo. Será a las **19.00 horas**.

Concierto de la Banda de Música de Laviana. La agrupación actuará esta tarde, a las **19.00 horas**, en la Casa de Cultura de Pola de Laviana. La entrada es libre y gratuita.

Proyección de "La fiesta de despedida" en La Felguera. El Nuevo Teatro acoge el pase de este filme, a las **20.00 horas**, dentro del ciclo "Encuentrautores". La entrada es gratuita.

La residencia de Laviana va al mercado semanal. Los residentes del centro de Pola de Laviana pondrán hoy un puesto en el mercado semanal para vender productos elaborados por ellos. Será a partir de las **11.00 horas**.

Taller de Jumping Clay en Santa Cruz. La Red de Bibliotecas Públicas de Mieres ofrece esta tarde un curso de modelaje para niños en la sala de lecturas de Santa Cruz. A partir de las **17.30 horas** y es gratis participar.

Concierto de fin de curso de los alumnos de gaita de Mieres. A las **19.30 horas**, en el salón de actos de la Casa de la Música, habrá un concierto fin de curso a cargo de los alumnos de gaita, en el que se expondrá el trabajo hecho durante el año y se interpretarán temas tradicionales por alumnos solistas, en grupos y también de acompañamiento a la canción asturiana.

Presentación literaria en el Cislán. A las **19.30 horas**, en el Cislán (Centro de Imagen y Sonido de Langreo), presentación del libro "Relatos de aviación, anécdotas, cuentos e historias divertidas", a cargo del general de aviación, escritor y periodista Federico Yaniz Velasco, y del coordinador de la publicación y autor de varios de los relatos José David Vigil-Escalera. Entrada libre. Por gentileza de la revista "Rescate", durante el acto el libro se podrá adquirir a precio de coste.

Oviedo

Encuentros corales. Con motivo del 100.º aniversario de la basílica de San Juan el Real, desde el día 13 y hasta el 24 tendrán lugar diferentes encuentros corales organizados por la "Schola Cantorum" de la basílica. Serán a las 20.30 horas y contarán con un to-



Una escena de la película "Margaret", de Kenneth Lonergan. | LNE

Gijón

Cine

El Llano



Una actuación de "Pequeño Club Imposible". | LNE

Colloto
Música
Tierra Astur

Taramundi
Conferencia
Casa de Cultura



El profesor universitario Miguel Presno Linera.

tal de 10 agrupaciones corales invitadas, además de la actuación propia de la "Schola Cantorum" y la "Escolanía" de la basílica de San Juan el Real.

Novena en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. La Archicofradía del Perpetuo Socorro, establecida en la iglesia de San Tirso el Real, celebrará la novena en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro desde mañana, viernes 19, hasta el sábado 27, festividad de la Virgen. Será a las **18.30 horas** el rosario, y la novena, y a partir de las **19.00 horas**, la misa.

Mercadillo intercultural en Trascorrales. Un grupo de colectivos participará en el mercadillo intercultural de Trascorrales, que durará hasta el domingo. El programa incluye exposiciones, música, talleres, vídeos y actividades para niños. El horario será de

17.00 a 22.00 horas, hoy y mañana, y de **12.00 a 15.00 horas** y de **17.00 a 22.00 horas**, el sábado y el domingo.

Cátedra Ángel González. Laura Scarano, profesora de la Universidad Nacional de Mar del Plata (Argentina), dará una conferencia en el aula Rector Alas de LAUDEO sobre el libro póstumo del poeta asturiano, que llevará por título "Poética para una despedida: nada grave". Será a las **19.00 horas**.

III Jornadas de Arqueología Española en el Museo Arqueológico de Asturias. Hoy, a las **18.00 horas**, tendrá lugar la apertura de la sala de poster de equipos españoles en América. A las **19.00 horas**, María Antonia Moreno Cifuentes hablará de "La conservación del patrimonio arqueológico egipcio".

Excursión por el campo de charro. Hotel Arcos y Autocares Epifanio organizan del 30 de junio al 2 de julio una completa excursión dividida en etapas. La primera, el día 30, irá desde Oviedo a Ciudad Rodrigo y Los Arribes del Duero. El 1 de julio la ruta irá por Peña de Francia, La Alberca y Miranda del Castañar, con diversas visitas guiadas incluidas. El 2 de julio la ruta irá de Salamanca hasta Oviedo. El precio por persona es de 180 euros. Más información y reservas en el 646094019.

Conferencia en el Bellas Artes. El Museo de Bellas Artes acoge hoy, a las **19.00 horas**, la conferencia "Eva Lootz, intensidad y memoria", a cargo de Carmen Fernández Aparicio, conservadora jefe de escultura del MNCARS (Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía).

Muestra sobre los enfermeros españoles en el Reino Unido. Rita Álvarez Tudela, presenta hoy, a las **20.00 horas**, en el local social de Ágora (C/ Cimadevilla, 15), una muestra fotográfica sobre los enfermeros españoles que trabajan en el Reino Unido titulada "Éxodo". Entrada libre.

Concierto de "Pequeño Club Imposible" en Tierra Astur. El Gordo de la Vega, el Muñeco Pérez y el Flaco de Turón, componentes de "Pequeño Club Imposible", actúan hoy, a las **21.30 horas**, en Tierra Astur Águila de Colloto, animando la espicha tradicional que todos los jueves se celebra en esta sidrería. Para asistir a la espicha, la sidrería ofrece un bus gratuito hasta completar aforo que conecta Oviedo y Colloto en trayecto de ida y vuelta.

Exposición de Carlos Sempere en Cervantes 6. Carlos Sempere expone en la sala Cervantes, 6. Su muestra "Esencia" podrá visitarse hasta el próximo día 24, en horario de lunes a sábados, de **11.30 a 14.00** y de **18.00 a 21.00 horas**.

Excursión a Santander. La Asociación "Las Torres de Pando", organiza para el domingo 21 de junio, una excursión a Santander, con la salida a las 8.00 de la parada de autobús que se encuentra donde la Escuela de Minas. El precio del viaje es de 14 euros para los socios y 17 euros para los no socios. Para inscribirse, llamar a los teléfonos: 678693249 y 647511296.

Campaña de prevención de varices y trombosis. Un grupo de cirujanos vasculares pasa hoy consulta gratuita en Oviedo para mejorar el conocimiento de la insuficiencia venosa crónica, una patología cuyas principales manifestaciones son las varices y las piernas cansadas. El equipo de consulta móvil estará instalado, **entre las 16.00 y las 20.00 horas**, en la plaza de la Escandalera.

Gijón

Premio de poesía y ensayo "Jovellanos". A las **19.00 horas**, en el Museo Casa Natal de Jovellanos, tendrá lugar el acto de entrega de los Premios Internacionales de Poesía y Ensayo "Jovellanos", que en la presente edición corresponden a Benigno Pendás, en la categoría de ensayo por su obra "Democracias inquietas", y la poetisa iraní Sepideh Jodeyri, en poesía, por su obra "Escarpar". La entrada es libre.

Feria taurina. El Club de Regatas acoge, a las **20.00 horas**, la presentación de la feria taurina de Nuestra Señora de Begoña, que se celebrará del 9 al 16 de agosto.

Pasa a la página siguiente